

ACTUALIDAD EMPRESARIAL EN CASTILLA Y LEÓN



ALUMNOS SORIANOS CONOCEN LA FÁBRICA SMP EN EL PROGRAMA STARTINNOVA

SMP, empresa del programa STARTInnova, ha abierto sus puertas a los alumnos de dicho programa. A la visita asistieron alumnos del IES La Rambla de San Esteban de Gormaz (Soria) acompañados, además, de Blanca García, coordinadora del programa Erasmus y del IES Virgen de la Calle (Palencia) y a dos profesores del Instituto Berufskolleg Lübbecke en Alemania. STARTInnova, proyecto de El Norte de Castilla, busca fomentar el espíritu emprendedor entre los jóvenes y acercar la empresa a las aulas. La iniciativa cuenta con el patrocinio del Instituto de Competitividad Empresarial, la colaboración de los ayuntamientos de Palencia y Valladolid y, como empresas como Michelin y SMP.

«Buscar de manera obsesiva la felicidad genera frustración»

LEÓN

:: I. SANTOS. La vida, la superación personal y la fortaleza mental a debate. Javier Iriondo motivó a León con una conferencia llena de enseñanzas basadas en su propia experiencia personal. El autor de varios 'best sellers' que ha cambiado la vida de miles de personas en sus conferencias y talleres protagonizó un encuentro de leonoticias, con la colaboración de Caja Rural y la Cámara de Comercio. «La búsqueda obsesiva de la felicidad y la seguridad genera infelicidad y frustración», una de sus enseñanzas en esta conferencia en la que recuerda que ahora hay que innovar, renovarse y evolucionar. Iriondo asegura que se debe «dejar de apuntar con los dedos a todo el mundo» culpando a los demás de los hechos propios.



Javier Iriondo

Gadis y la Fundación para el Estudio de la Obesidad SEEDO proporcionan a 1.100 alumnos de Valladolid pautas para una vida sana

Gadis y la Fundación SEEDO reanudan en Valladolid el exitoso programa 'ALIMENTES', desarrollado bajo la acción 'Prevención de la Obesidad. Aligera tu vida', que proporciona pautas sobre alimentación saludable, vida activa, consumo responsable y desperdicio alimentario a más de 8.000 niños y niñas de Educación Infantil y Primaria de Castilla y León y Galicia. En el caso de Valladolid, llegará a 1.100 alumnos de 13 centros. Enmarcada entre los meses de enero y junio, esta iniciativa, reconocida con el Premio Excelencia a la Salud 2018 y finalista en los IX Premios Corresponsables, aspira a contribuir a que se reduzcan los niveles de obesidad infantil proporcionando a los docentes una base teórica para el trabajo en el aula, reforzado posteriormente con visitas a Supermercados Gadis.

Los alumnos aprenden conceptos relacionados con la alimentación y el fortalecimiento de la salud, así como claves para una dieta equilibrada. En paralelo, se fomenta el respeto y cuidado hacia el medio ambiente como cauces para inculcar un consumo res-

ponsable que minimice el desperdicio alimentario. Las fichas de trabajo, adaptadas al currículo de Infantil y Primaria de Castilla y León y Galicia, están disponibles en la web <http://www.gadis.es/saludable/gadisescuela/>

Las visitas guiadas, con una duración de una hora y ajustadas a los diferentes niveles educativos, sirven de complemento al material didáctico. Educadores sociales y ambientales, con formación en los contenidos específicos del programa, son los encargados de orientar a un número reducido de alumnos y mostrarles cómo se plasman en el punto de venta las nociones adquiridas en clase, como la importancia de los productos frescos en una dieta sana. Como novedad, para este curso se incorpora un nuevo contenido en el que los escolares más mayores descubrirán cómo funciona un supermercado.

Este año, el programa abarca 15 localidades: A Coruña, As Pontes, Ferrol, Lugo, Narón, Ourense, Palencia, Pobra do Caramiñal, Ponteferrada, Pontedeume, Riveña, Santiago de Compostela, Salamanca, Valladolid y Vigo.

PROYECTOS

24 toneladas de solidaridad para el pueblo saharauí

Un camión repleto de alimentos, libros, juguetes, ropa, material médico, ortopédico y oftalmológico y hasta placas solares, partirá en la madrugada del lunes desde Valladolid, para ayudar al pueblo saharauí, que desde hace décadas vive refugiado en la hamaca argelina. Se trata de una caravana solidaria de la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui de Valladolid que llevará 24 las toneladas de ayuda donadas por empresas, fundaciones, instituciones, ayuntamientos y particulares de Valladolid y provincia y también de Palencia. Blanca López, vicepresidente de la asociación promotora de la actividad solidaria, ha agradecido la solidaridad de la sociedad vallisoletana.

Nueva guía financiera de Unicaja Banco

El Proyecto Edufint, impulsado por Unicaja Banco y la Fundación Unicaja, ha presentado en Salamanca la sexta edición de su 'Guía Financiera', publicada por Thomson Reuters Aranzadi, con el patrocinio de la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas).



Responsables del envío de ayuda al pueblo saharauí, el viernes en Valladolid. :: L. NEGRO

Con una tirada de 5.500 ejemplares, esta nueva edición incluye no solo la actualización de sus contenidos, sino también novedades como preguntas cortas del tipo '¿Sabías que...?', la revisión del listado de acrónimos o el tratamiento, por primera vez, de aspectos relacionados con las empresas financie-

ras tecnológicas o las monedas virtuales.

Directivos de empresa, en la Fundación Cajacírculo

Francisco Román, presidente de la Fundación SE-RES y miembro del consejo rector de la Asociación para el Progreso de la Di-

rección, ha participado esta semana en Burgos en una sesión en la Fundación Cajacírculo dirigida a directivos y en la que advirtió «del enorme desafío de los cambios que estamos viviendo y cómo un marco de responsabilidad y sostenibilidad que, por otro lado, es lo que reclaman todos los grupos de interés, puede ser la clave para dar respuesta a una demanda global». Román puso el acento en las empresas y la responsabilidad que tienen en un momento de transformación, incertidumbre y con riesgo de crecimiento de la desigualdad. Es crucial establecer retos, pensar en grande y consolidar la figura del líder como pieza clave del cambio cultural para contagiar su visión responsable.



Asistentes al encuentro en Burgos.